

Ressort: Entertainment

Jessica Schwarz wünscht sich Kinder

Berlin, 04.11.2015, 17:30 Uhr

GDN - Schauspielerin Jessica Schwarz geht auf die 40 zu, hat eine Familiengründung aber noch nicht aufgegeben. "Ich hätte natürlich gerne Kinder", sagte Schwarz dem Magazin "IN".

"Ich bin jetzt 38 und vielleicht kann ich irgendwann sagen: Ich werde Mama", so die Schauspielerin im Interview. In der Liebe kann sie viel verzeihen, aber zwei Dinge würden zum sofortigen Beziehungs-Aus führen: "Wenn ich meinem Freund körperlich nicht mehr genügen und er zu Prostituierten gehen würde. Das fände ich furchtbar und unverzeihlich." Misshandlung sei der zweite Grund: "Ich selbst würde auch sofort reagieren und den Mann verlassen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62593/jessica-schwarz-wuenscht-sich-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com